

Unser Kindergarten

Liebe Gemeindebriefleser,

Bewegung ist ein wichtiger Bestandteil in unserer Einrichtung. In der Bewegung knüpft das Kind soziale Kontakte, lernt Selbständigkeit und Selbstvertrauen. Sport und Spiel ermöglichen Aggressionen und innere Spannungen abzubauen.

Zusammen mit der IKK gestalten wir das Projekt „Kinder stark machen“, bei dem die Kinder spielerisch in einzelnen Einheiten wie „Wir gehen auf den Rummel“ oder „Frau Holle, eine Stunde mit Kissen“ Bewegung und Sport mit viel Spaß erfahren.



Zu unserem Verkleidungsfest stand alles unter dem Motto „Ich fühle mich stark, wenn ich ein/e...bin“ Viele Prinzessinnen, Superhelden und Tiere tobten durch unsere Räume und versuchten sich an verschiedenen Spielstationen.

Hier konnten sie Ihren Mut, ihre Kraft, Geschicklichkeit und ihre Gefühle beweisen. Bei Brezen und Krafttrunk wurde sich ausgiebig gestärkt.

Unser Kindergarten

Ab Ende Februar dürfen auch unsere Spielsachen wieder in den wohlverdienten Urlaub. Es beginnt die „Spielzeugfreie Zeit“. Die Kinder beschäftigen sich in dieser Zeit ausschließlich mit Spielsachen, die sie selbst herstellen. Sie überlegen sich, was sie spielen möchten, welches Material sie benötigen und wie sie es dann umsetzen.



In den letzten Jahren durften wir schon viele tolle, kreative Ideen der Kinder miterleben und begleiten. Wir freuen uns schon auf die bevorstehende Zeit und neue Inspirationen durch die Phantasie unserer Kinder.

